

Düsseldorf

Der Chief Digital Officer übernimmt

[02.05.2017] Um dem zunehmenden Maß an Digitalisierung in allen Fachbereichen der Verwaltung gerecht zu werden, hat Düsseldorf die Stelle des Digitalisierungsbeauftragten geschaffen. Den Posten übernimmt Peter Adelskamp.

Die Stadt Düsseldorf hat ab 1. Mai 2017 einen Digitalisierungsbeauftragten. Die Stelle ist neu eingerichtet worden, um die Digitalisierung in allen Fachbereichen der Verwaltung zu bewältigen. Wie die Stadt mitteilt, ist Peter Adelskamp für den Posten ausgewählt worden. Der 48-Jährige startete seine Karriere im Jahr 1985 bei der Stadtverwaltung Düsseldorf und ist seitdem überwiegend in den Bereichen Organisation und Informations- sowie Kommunikationstechnik tätig gewesen. Zuletzt war er Abteilungsleiter für Organisation und IT und stellvertretender Leiter des Hauptamts. Der Chief Digital Officer, kurz CDO, wird für die Bündelung und Weiterentwicklung verwaltungsübergreifender Digitalisierungsthemen und für die Smart-City-Themenfelder zuständig sein. Die Aufgabe wird in einer Stabsstelle angesiedelt, die dem Büro des Oberbürgermeisters unmittelbar zugeordnet ist.

(sav)

Stichwörter: Panorama, Smart City, Düsseldorf